

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

PDG/ Rentrée politique dans le Moyen-Ogooué : pour une nouvelle ère

AN
Libreville/Gabon

La rentrée politique du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le Moyen-Ogooué devrait marquer un tournant majeur dans la vie de cette formation politique dans cette partie du pays. Et pour cause, samedi dernier, à l'hôtel Ogooué Palace de Lambaréné, les cadres et militants PDG de cette province, aux côtés du secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, ont proclamé solennellement, par l'entremise du secrétaire national en charge de l'animation politique dans le Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, "la fin de la duplicité, de la trahison, de la guerre d'ego, de la trahison, la fin des combines avec les adversaires".

Un engagement d'autant plus pertinent que ces derniers temps, le climat entre camarades sur les bords de l'Ogooué était loin d'être à la fraternité, à la solidarité. Une attitude qui, de l'avis de nombreux militants, aura été lourdement préjudiciable à leur écurie politique. De fait, dans la perspective du scrutin présidentiel à venir, Steeve Nzegho Dieko a invité les uns et les autres à se départir de ces comportements qui n'ont que trop duré.

"Si vous avez décidé de soutenir le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, arrêtez de fréquenter ou de conseiller ses adversaires", a-t-il clamé. Ce, d'autant plus que la province du Moyen-Ogooué n'aura pas été à la hauteur des espérances placées en elle par le secrétariat exécutif du PDG, lors des

élections présidentielles de 2009 et 2016. D'où, a-t-il exhorté également l'assistance à s'approprier véritablement les "Neuf valeurs fondamentales (unité, mobilisation, rassemblement, humilité, fidélité, loyauté, respect entre militants, engagement, sincérité et réconciliation) de leur parti." En ce sens, il a appelé à mettre fin à toute forme d'ostracisme à l'encontre de Richard Auguste Onouviet, un hiérarque du PDG dans la 3e province du pays. "Consultez le camarade Richard Auguste Onouviet. Invitez-le aux activités du parti", a-t-il asséné. Une manière de sonner le rappel de l'ensemble de ses troupes à moins d'un an de l'élection présidentielle. Dans tous les cas, le séjour migovéen de Steeve Nzegho Dieko s'est poursuivi avec l'organisation du "rendez-vous du militant".



Photo: Adji Ntoutoume

Le SG du PDG communiant avec les cadres et militants du Moyen-Ogooué.

Le REP magnifie la politique sociale du président Ali Bongo Ondimba

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

UNE quinzaine de Comités politiques du Rassemblement Espoir pour le peuple (REP), un parti politique de la galaxie présidentielle, a procédé, le week-end écoulé, à l'installation des comités politiques dans le 4e arrondissement de Libreville. C'était lors d'une cérémonie qui a réuni une bonne frange de la population, composée de femmes, de jeunes et de notables des quartiers dudit arrondissement.

Au cours de cette cérémonie, le président de cette formation politique a fixé les uns et les autres sur la portée politique de cette action. "Cette sortie se fonde sur la vision de notre mouvement politique. Celui-ci se veut un levier important pour le soutien de la politique sociale du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Notre démarche

consiste à relayer cette vision sur le terrain à travers des actes", a souligné Aimé Régis Renombo. Cette cérémonie a revêtu un caractère particulier. Tant les responsables des Comités politiques, après leur installation, ont pris solennellement l'engagement de se mettre au travail et de mériter la confiance placée en eux, pour effectivement relayer la vision sociale du chef de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Non sans féliciter et encourager, le président du REP pour sa présence constante auprès des populations.

Le jeune leader s'est placé en porte-étendard d'une nouvelle façon de faire la politique, consistant à la "faire autrement", pour plus d'efficacité, en termes de rendement sur le terrain. En dépit des hauts et des bas qui caractérisent le terrain politique. Non sans magnifier une fois de plus la politique sociale du chef de l'État.



Photo: DR

Installation des structures de base du REP dans le quatrième arrondissement.

UDIS/ANPHG : partenariat acté!

ENA
Libreville/Gabon

FRUIT de plusieurs mois de travail laborieux, le partenariat entre l'Union pour le développement et l'intégration sociale (UDIS), membre de la galaxie présidentielle, et l'Association nationale des personnes handicapées du Gabon (ANPHG) a été finalisé samedi dernier au Centre social d'Akéké. Le président de l'ANPHG, Prosper Eyang Mengang, n'a pas caché sa satisfaction de voir cette collaboration conclue, d'autant qu'il entrevoit des bénéfices sociaux multiples en faveur de sa structure. Car, a-t-il déploré, il est de notoriété publique que "la personne vivant avec un handicap au Gabon ploie sous une tonne de problèmes de tous ordres": logement indécemment, chômage endémique, absence de formation, scolarité chaotique, etc. Il devait donc indiquer que ce partenariat débouchera sur des initiatives qui pourront soulager la communauté des personnes handicapées. Pour lui, comme pour tous les autres



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

Le président de l'UDIS, Hervé-Patrick Opiangah répondant aux discours de ses hôtes.

intervenants (représentants des femmes et des jeunes), l'adhésion à la philosophie de l'UDIS n'est pas fortuite.

Le président de l'UDIS a prôné la mutualisation des efforts. Ce d'autant qu'il a invité les membres de l'ANPHG à révolutionner leur perception de leur état. "À force de dire que nous sommes des handicapés, nous intégrons dans notre mental ce fait. Il y a ceux qui naissent handicapés tandis que d'autres le deviennent par un coup du sort, la maladie ou les accidents.

Le handicap ne doit pas être une fatalité, et nous devons être notre propre avocat..."

Sur les doléances posées, il a fait une distinction entre ce que l'État doit faire et ce que la communauté dont il fait désormais partie en tant que parrain de l'ANPHG peut s'employer à réaliser, précisant qu'il n'a pas la prétention de tout faire. Cette semaine une société de BTP va expertiser l'ampleur des réfections à réaliser sur ce site d'Akéké. D'autres échanges sont prévus entre les deux parties.